



# PHOTO NEWS

## 2022年度ワーク・ライフ・グッドバランス企業に3事業者が認定されました

1月20日(金)、朝霞市ワーク・ライフ・グッドバランス企業として、協永堂印刷株式会社、株式会社カツマタ、株式会社秀優に認定証を交付しました。

市では、引き続き働きやすい環境づくりに取り組む会社を募集しています。認定を受けると、認定マークの利用や、産業文化センター使用料の減免が受けられます。詳しくは、市ホームページをご確認ください。



左から、協永堂印刷株式会社萩原俊長社長、はざわらとししなが 富岡市長、とみおか 株式会社カツマタ田邊義清社長、株式会社秀優室長代理由中美穂さんたなかみほ



## 大塚製薬株式会社と包括連携協定を締結しました

1月27日(金)、大塚製薬株式会社と「市民の健康維持・増進に関すること」、「食育に関すること」等について相互連携と協働による活動を推進し、市民サービスの向上や地域の活性化を図るため、『包括連携協定』を締結しました。

左から、富岡市長、とみおか 大塚製薬株式会社ニュートラルシャーティカルズ事業部大宮支店平内秀司支店長ひらうちひでし



## 市への寄付ありがとうございました

2月1日(水)、新電元工業株式会社から、10万円の寄付をいただき、感謝状を贈呈しました。

市では、緑化の推進のためにという意向に沿うよう、有効に活用させていただきます。

左から、富岡市長、新電元工業株式会社鈴木吉憲代表取締役社長すずきよしのり



## 「朝霞わがまち防犯隊感謝状贈呈式・防犯研修会」を実施しました

2月2日(木)、中央公民館・コミュニティセンターで「朝霞わがまち防犯隊感謝状贈呈式・防犯研修会」を実施しました。

感謝状贈呈式では、継続的に自主防犯パトロールを実施している団体の皆さんに、感謝状の贈呈を行いました。また、防犯研修会では、朝霞警察署員を講師にお招きし、県内および朝霞市の犯罪情勢や地域における自主防犯パトロール隊の役割などの研修を行いました。

